

Timide, le couple prend de l'assurance sur le BCN Tour

COURSE À PIED Se lancer à deux sur la course neuchâteloise, en amoureux ou avec un pote, c'est rare. Mais cette année, les inscriptions frémissent. Dans cette catégorie, c'est le plaisir qui l'emporte.

PAR VINCENT.COSTET@ARCINFO.CH

La course à pied est un sport d'individualistes, non? Pas obligatoirement... Les inscriptions par équipes explosent cette année sur le BCN Tour. Très timide jusqu'ici sur l'épreuve sportive la plus populaire du canton de Neuchâtel, l'option de s'inscrire en couple semble même trouver un petit élan: ils étaient 27 classés (donc 54 coureuses et coureurs) à l'arrivée de la première étape, la semaine dernière à Marin.



L'ambiance est moins guindée au BCN Tour que sur les courses lausannoises.

YVES BONFILS
PARTICIPANT VAUDOIS

Il faut préciser que sur la manifestation de SportPlus, la définition du couple est encore plus tolérante que celle de la communauté LGBTQIA+. Il n'y a pas besoin d'être marié pour en être, ni même de se déclarer amoureux. Il suffit de se présenter à deux et d'aimer courir. En plus, selon les époux Giuliana (62 ans) et Yves (72 ans) Bonfils, membres du Footing Club Lausanne et qui ont découvert le BCN Tour l'an dernier, «l'ambiance y est moins guindée que sur les courses lausannoises». C'est dit!



De gauche à droite: Tessa Surdez, Louane Perret, Alessandra Luthy-Ferranti, Marcial Luthy, Julie Sliagy, Timothée Hunkeler, Samantha Lamielle et Sébastien Rytz, nos heureux couples du BCN Tour avant le départ et... la boueuse étape des Ponts-de-Martel. MURIEL ANTILLE

Il ne semble y avoir que deux points communs entre les duos que nous avons approchés: leur... diversité et le fait que les deux membres de ces binômes ne font pas la course ensemble. C'est à chacun son rythme! L'addition des deux chronos fait le classement. De la compète entre eux? Il y en a. Un peu. Mais pas passionnément...

Marcial Luthy, qui s'est fait prendre 1'30" à Marin par son épouse Alessandra, voulait essayer de prendre sa revanche aux Ponts-de-Martel. «Mais je ne suis pas très optimiste», livrait-il avant le départ. Tous deux membres de l'association neuchâteloise OCRNE (course d'obstacles), ils étaient douzièmes du classement couples après Marin.

Des couples à deux vitesses? Jamais totalement. Grandes copines, Louane Perret et Tessa Surdez préparent leur premier trail commun, les 32 km de l'Ultraks de Zermatt, qu'elles courent côte à côte. «On a toujours fait du sport ensemble, dès l'âge de 3 ans. D'abord de la danse. On se distinguait parce que nous n'étions pas très gracieuses et souvent à contre-temps», sourit Tessa.

se cache sous le nom des «TimJulie», pour Timothée Hunkeler et Julie Sliagy. Tous deux vivent ensemble (à La Coudre), s'entraînent ensemble et font de cette épreuve leur rendez-vous sportif de la saison. Ces deux spécialistes d'uni-hockey sont en embuscade au classement, cinquièmes, et lorgnent sur le podium final. On

LES ÉCHOS

LE CHIFFRE

4628 inscrits au BCN Tour 2023 après la deuxième des six étapes au programme. La semaine prochaine à Colombier, la barre des 5000 devrait être passée et le total 2022 (4981) déjà dépassé.

VAINQUEURS ABSENTS

Gagnant de la première étape du BCN Tour 2023, Loïc Berger (17 ans) défendra les couleurs de la Suisse aux championnats du monde de trail et course de montagne, qui auront lieu du 6 au 10 juin à Innsbruck (Autriche). Le Neuchâtelois a réussi les qualifications internes chez les juniors. «Trop courbaturé», il a renoncé à s'aligner hier aux Ponts-de-Martel. Sa sœur Inès est dans le même état. Mais l'athlète de 19 ans n'est pas retenu pour le rendez-vous mondial en élite. Présente aux Mondiaux 2022, Ariane Wilhelm n'a pas participé à cette sélection. L'infirmière vaudruzienne de profession vaudruzienne de mission humanitaire d'un mois au Malawi. Chapeau!

verra si l'amour donne des ailes... «En tout cas, nous avons l'intention de nous réinscrire en couple l'année prochaine», assure Julie. Au fait, on a des nouvelles des Luthy à l'arrivée de l'étape boueuse des Ponts-de-Martel: c'est encore Madame qui a battu Monsieur, pour 1'17".

Gabriel Sintes et Marion Monney bien partis

Battu de peu lors de la première étape du BCN Tour par Loïc Berger, Pascal Buchs s'est imposé hier aux Ponts-de-Martel au terme de la deuxième étape (9,7 km). Vainqueur en 33'57", l'orienteur vaudruzien a devancé Gabriel Sintes de 16" et Julien Fleury de 52" sur un parcours boueux mais pas trop technique. «Je me suis accroché derrière Pascal Buchs dans la montée et j'ai réussi à revenir un peu sur lui dans la descente. Sur le plat qui menait à l'arrivée, je voulais le rejoindre, mais je n'avais pas les jambes», raconte le vétérinaire de Rochefort. Le vainqueur du jour a su «remettre une cartouche sur la fin» pour s'imposer. Il se souvient qu'il y a huit ans, il avait obtenu son premier succès sur le BCN Tour aux Ponts-de-Martel déjà, en ter-

minant main dans la main avec un certain Marc Lauenstein. Pascal Buchs (26 ans) confirme qu'il ne disputera pas les deux dernières étapes de cette 36e édition. Tenant du titre et deuxième actuellement, Gabriel Sintes possède 54" d'avance au classement sur Julien Fleury, un viatique intéressant en vue de la victoire finale. Chez les dames, Romane Gauthier a remporté sa deuxième victoire personnelle sur le BCN Tour (en 41'32"). Absente de la première étape 2023, la Chaux-de-Fonnière du Noirmont a pris 1'07" à Marion Monney. La Fri-bourgeoise possède déjà 3'19" d'avance sur la Neuchâteloise Aline Tavernier au classement. La leader actuelle compte bien disputer toutes les étapes et enlever la victoire finale.

L'amour donne-t-il des ailes?

Chef du Service cantonal des sports, Sébastien Rytz a rencontré sa «chérie» Samantha grâce à la course à pied, «il y a trois ans». «L'année passée, nous avons préparé le marathon d'Edimbourg au BCN Tour», raconte-t-il. Coureur populaire sur la boucle neuchâteloise «depuis 2014», l'ancien footballeur court sans prétention et est «agréablement surpris» de se retrouver au sixième rang après la deuxième étape. Le couple BCN Tour de l'année, élu officieusement par «ArcIn-

CLASSEMENTS DE LA DEUXIÈME ÉTAPE

Deuxième étape aux Ponts-de-Martel (environ 9,7 km). Toutes catégories.

Messieurs: 1. Pascal Buchs (Les Hauts-Geneveys) en 33'57". 2. Gabriel Sintes (Rochefort) à 16". 3. Julien Fleury (La Chaux-de-Fonds) à 52". 4. Mickael Marti (Sonceboz) à 1'19". 5. Ivan Buonocore (Neuchâtel) à 1'34". 6. Jonathan Raya (Les Hauts-Geneveys) à 1'43". 7. Aubin Ferrari (Chez-le-Bart) à 2'30". 8. Archibald Soguel (Neuchâtel) à 2'44". 9. Daire Bermingham (Berne) à 2'48". 10. Maël Erard (Marin-Epagnier) à 2'59".

Classement: 1. Buchs en 1h07'34". 2. Sintes à 39". 3. Fleury à 1'33". 4. Marti à 2'10". 5. Buonocore à 3'08". 6. Raya à 4'12". 7. Erard à 4'46". 8. Aleix Toda Mas (Couvett) à 4'58". 9. Soguel à 5'19". 10. Thomas Houle (Neuchâtel) à 5'45".

Dames: 1. Romane Gauthier (Le Noirmont) en 41'32". 2. Marion Monney (Corpataux) à 1'07". 3. Aline Tavernier (Neuchâtel) à 2'38". 4. Monique Hofer (Tschugg) à 2'42". 5. Laurence Yerly (Cernier) à 2'50". 6. Judith Nottter (Yverdon) à 3'40". 7. Isabelle Racine (Fleurier) à 4'02". 8. Gaëlle Gilles (Grandson) à 4'22". 9. Wilma Lauenstein (Cormondrèche) à 5'01". 10. Célia Montero (Le Landeron) à 5'08".

Classement: 1. Monney en 1h23'28". 2. Tavernier à 3'19". 3. Hofer à 3'46". 4. Yerly à 4'21". 5. Nottter à 6'05". 6. Gilles à 6'22". 7. Racine à 7'25". 8. Emmanuelle Membrez (Bevaix) à 7'53". 9. Montero à 9'13". 10. Julie Meylan (Neuchâtel) à 9'40".

Tous les classements paraîtront vendredi 28 avril dans notre supplément spécial. Troisième étape: mercredi 3 mai à Colombier (Stade des Chézards, 9,4 km environ, +201 m). Course des adultes à 19h15, courses des enfants dès 15h. Collaboration: FC Colombier.

